

LE CHICANEUR

LA VERITE SUR LA BARBE D'ALBUS DUMBLEDORE

TOUT CE QUE VOUS DEVEZ SAVOIR SUR LA BARBE DE L'ILLUSTRE DIRECTEUR DE POUDLARD !



Vous vous êtes sans doute au moins tous une fois demandé, en voyant la barbe du Directeur Albus Perceval Wulfric Brian Dumbledore ; président du Magenmagot, Première Classe de l'Ordre de Merlin, Docteur en Sorcellerie, Enchanteur-en-chef et Manitou suprême de la Confédération internationale des sorciers ;
« Quelle superbe et longue barbe ! ».
Pendant, que se cache-t-il derrière

une telle barbe ?

Durant notre investigation, nous avons tenté de répondre à cette question. Ainsi, plusieurs interrogations ressortent également : pourquoi une si longue barbe ? Comment fait-il pour l'entretenir à son âge ? Depuis combien de temps le célèbre Directeur fait-il pousser cette barbe ?

Mais désormais, après la lecture de cet article, vous serez en mesure de répondre à ces questions !

Pour commencer, comment Albus Dumbledore a procédé pour entretenir cette barbe si longue à son âge ? Une de nos théorie est la suivante : cajoler sa barbe. En effet, d'après le témoignages de plusieurs élèves de Poudlard, anciens élèves de Poudlard, qui ont voulu resté anonymes, l'ancien professeur de Métamorphose et désormais Directeur passerait de longues minutes à caresser sa barbe. En sachant qu'Albus Dumbledore est d'un certain âge, si il passe

plusieurs minutes chaque heure de la journée à ainsi cajoler sa barbe, cela depuis que cette barbe lui pousse, celle-ci resterait donc douce et soyeuse ! Nous pouvons donc deviner que, à force de caresses, la barbe du président du Magenmagot serait extrêmement douce. Une autre théorie nous étant venu vient d'une anecdote datant de 1994 : en effet, durant le Bal de Noël, une certaine Hermione Granger révèle à ses amis avoir dû utiliser plusieurs sortilèges sur sa chevelure, habituellement si indomptable. Mais, cette information n'est pas tombée dans l'oreille d'une sourde : Romilda Vane, une autre élève de la Maison Gryffondor, et combattante de la bataille de Poudlard, en a bien prit note ! C'est ainsi qu'avec cette information, nous pouvons bien imaginer que Granger n'est sûrement pas la seule à connaître ce genre de sortilèges : il est bien probable qu'Albus Dumbledore connaisse lui aussi ces soins capillaires !

Alors, caresses attentives ou sortilèges de beauté ? Ou bien, qui sait, les deux !

Revenons désormais à depuis quand le Manitou Suprême de la Confédération internationale des sorciers fait-il pousser cette barbe. Et, pour cette question, nous avons put récolter le témoignage d'un proche d'Albus Dumbledore : son frère ainé, Abelforth Dumbledore, barman de La Tête du Sanglier ! En effet, selon ce dernier, « Albus ne faisait pas réellement attention à son apparence, et encore moins à sa barbe naissante. » De plus, « s'intéressant bien plus à ses études », ce ne serait qu'en « atteignant l'âge adulte qu'Albus a commencé à se laisser pousser la barbe », tout comme ses cheveux, bien qu'il ne fut jamais marié ou fiancé à qui que ce soit. Ainsi, Albus Dumbledore

ferait pousser cette barbe depuis sa vingtaine d'année environ. Cela remonte, malgré tout, à un temps assez ancien ! Son frère cadet nous révèle donc : « Peut être qu'il pensait que ça lui donnerait un air plus autoritaire que s'il se coupait la barbe ». Bien que, selon nous, cette barbe lui donne plutôt un air de vieux sage !

Et enfin, la question que vous attendez tous : la véritable raison derrière ce choix de faire pousser cette barbe ! Ici, nous avons développés quelques petites théories. La première, est celle énoncé plus haut par son cadet Abelforth Dumbledore : une volonté de paraître plus sage et autoritaire ! Cependant, nous balayons bien vite cette supposition. En effet, il était déjà un jeune homme assez respectable, très décorés, en tant qu'élève ! Sans compter qu'il se vit proposer plusieurs fois le poste de Ministre de la Magie, lors de sa carrière de professeur de Poudlard. Une barbe aussi longue n'était donc pas aussi nécessaire à sa respectabilité. Viens donc notre seconde théorie : il est de notoriété publique que le Directeur de Poudlard est un fin amateur de confiseries, au point d'en avoir toujours dans son bureau, et même d'en utiliser les noms en guise de mots de passe pour accéder à une des salles de Poudlard ! Ainsi, ne serait-il pas logique pour ce vieil homme loufoque, de parfois cacher des confiseries dans sa sublime barbe, afin d'en avoir toujours sur lui en cas de petite envie ? Cependant, selon notre bien aimé rédacteur en chef Xénophilus Lovegood, la barbe du Directeur serait en réalité... Un refuge à Nargoles ! En effet, bien que ces horribles petites pestes préfèrent généralement le gui, il se peut que la douceur de la barbe d'Albus Dumbledore les ait attirés... Sachant peu de chose sur ces créatures, il est possible d'imaginer qu'elles soient douées d'une capacité, soumettant dans le subconscient du Directeur de Poudlard qu'il DOIT prendre soin de sa barbe, tout les jours ! Ainsi, si il caresse si souvent sa longue barbe, cela serait également à cause des Nargoles qui l'infeste.



En conclusion, Albus Dumbledore ferait pousser sa barbe depuis l'âge adulte, et serait contraint de l'entretenir depuis tout ce temps par ces maléfiques petits Nargoles. Définitivement, ces pestes sont absolument partout.

Charlie Hamilton